

# Guzmán acusa a la DC de favorecer al comunismo

ANTOFAGASTA (Roberto Estay).- El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, dijo que "el proceso de organización se ha desarrollado, por los sectores marxistas, gracias a que ha contado con la colaboración de la Democracia Cristiana y de algunos elementos eclesiáticos, que han favorecido la penetración del comunismo en el país".

El dirigente habló en rueda de prensa, al llegar a la capital de la Segunda Región en visita con el presidente de RN, Ricardo Rivadeneira, y Fernando Maturana y Luis Angel Santibáñez.

Guzmán criticó a la DC, entre otros conceptos políticos, y dijo que esa colectividad "se ha transformado en un puente político para la penetración del marxismo".

El abogado llamó a todos los habitantes de la zona para que se definan electoralmente y concurren a inscribirse en el registro electoral para tener participación ciudadana.

El presidente de RN, Ricardo Rivadeneira, quien no fue muy locuaz, destacó que era la primera visita a esta ciudad para tener contacto con jóvenes y pobladores. Además, se pronunció respecto del exilio. Dijo estar de acuerdo en que todos los chilenos deben vivir en su patria.

Posteriormente, todos los dirigentes nacionales de RN concurrieron a un almuerzo, con más de 500 personas, en el restaurante "El Edén".